



UCLG
CGLU



PERSONNES
PLANÈTE
GOUVERNEMENT

COMMUNIQUÉ DE LA PRÉSIDENTE

En tant que Cités et Gouvernements Locaux Unis, nous ressentons l'énorme responsabilité d'être la voix des sans-voix.

Ceux qui n'ont pas de voix. S'ils avaient une voix, ils diraient : s'il vous plaît, arrêtez.

Nous engageons tous nos efforts pour soutenir les communautés blessées par la brutalité impardonnable sous toutes ses formes.

Nous mettons tout en œuvre avec toutes les forces vives de nos villes et territoires pour que les conditions humanitaires soient garanties et nous exhortons la communauté internationale à trouver une solution à un conflit qui ne fait rien d'autre que d'ôter des vies.

Nous exprimons notre plus profonde condamnation de toutes les formes de terrorisme. Nous insistons sur la nécessité d'être proches de toutes les victimes, où qu'elles se trouvent, et de mettre la diplomatie des villes à leur service.